
Riceviamo e pubblichiamo ultime sull’ eolico 
 

Devo comunicare ai nostri concittadini e al Comitato per l'eolico che la società Brulli 
procede nella sua iniziativa di costruzione di un parco eolico nelle località di salice , 
pollisi e nucarelle. 
in data 8 aprile 2008 ha richiesto il nulla osta agli enti competenti per il rilascio di 
parere ai sensi della dgr 832/2004 "domanda di autorizzazione unica". 
Ma il nostro sindaco non ci aveva assicurato l'intenzione di tirarsi indietro e che era 
cosa fatta? 
con amarezza per questa ulteriore presa in giro ti prego di dare nei modi da te ritenuti 
più opportun la giusta visibilità a questo mia notizia. 
 
               Elisabetta Granata 
 
 
Questa notizia che se vera ci lascia stupiti dopo le assicurazioni ricevute da parte degli 
amministratori.  
Faremo da parte nostra i riscontri dovuti per accertare la veridicità della segnalazione 
 


